

PREMIÈRE MARAUDE

Dès lors que les mesures de confinement ont vu le jour , nous avons eu l'idée d'organiser la première maraude de notre association, le 24 mai 2020 sur Paris.

Le but était de répondre à l'urgence de la situation et soutenir des sans-abris aux côtés d'autres associations, à Paris.

Pour cela, nous avons tout d'abord pris contact avec ces associations, ensuite défini des lieux sur lesquels nous avons prévu de distribuer la nourriture.

Le jour J, nous avons pu préparer plus de 400 sandwiches grâce aux bénévoles et aux membres de notre association.

Nous les avons distribuées en se répartissant en deux groupes. Nous avons pu couvrir différents sites tels que Rosa Parks, Porte d'Aubervilliers, Saint-Denis et Porte de la Villette.

A la fin de la maraude , il nous restait une centaine de sandwiches et bouteilles d'eau qui ont été distribués le lendemain.

Pour une première maraude et surtout dans de telles conditions sanitaires, nous avons fait un bon travail. On remercie les personnes qui se sont déplacées ainsi que ceux qui ont contribué à la production des sandwiches.

Nous ferons encore mieux la prochaine fois ! 😊

RAPPORT FINANCIER

☐ **Courses & essence : 172€**

RAPPORT ÉQUIPE

- **Soucis d'organisations : Un grand nombre de sandwiches et de bouteilles d'eau ont été prévus mais 300 ont été distribués le jour J et une centaine le lendemain, dû au manque de personnes dans les endroits prévus.**
- **Retard dû aux personnes qui ont préparé plusieurs centaines de sandwiches mais ont eu des problèmes de gestion lors de la préparation.**
- **Problèmes de communication : Retard mal informé, certaines personnes n'étaient pas censées faire la distribution mais ont attendu sur place.**